

 Fecha: 12-10-2024
 Pág.: 9
 Tiraje: 5.000

 Medio: El Rancagüino
 Cm2: 919,5
 Lectoría: 15.000

 Supl.: El Rancagüino
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Representantes de Servicios Sanitarios Rurales obtuvieron certificación en "Fortalecimiento y Gestión" gracias a programa

Impulsa Agua de Agrosuper



En la región de O'Higgins

Representantes de Servicios Sanitarios Rurales obtuvieron certificación en "Fortalecimiento y Gestión" gracias a programa Impulsa Agua de Agrosuper

einte y cuatro representantes de 11 Servicios Sanitarios Rurales (SSR) de la Región de
O'Higgins obtuvieron certificación en "Fortalecimiento de Gestión y Transferencia Tecnológica" tras participar de un curso impartido por la
Universidad San Sebastián, en el marco del programa
Impulsa Agua de Agrosuper. Se trata de una iniciativa
que tiene como objetivo contribuir a mejorar la calidad
de vida de vecinos de comunidades rurales a través del
financiamiento de proyectos y capacitación que entreguen soluciones hídricas.

El curso contemplo cuatro módulos que tuvieron como foco capacitar a los directivos y operarios de los SSR en relación a las nuevas normativas y herramientas tecnológicas disponibles para la gestión hídrica, financiera y de atención a los usuarios.

En ese contexto, el representante del SSR El Carmen Bajo (Codegua), Vicente Baeza, destacó el beneficio de formar a administrativos, directivos y trabajadores para enfrentar los nuevos desafíos hídricos. "Siempre es positivo participar de estas jornadas ya que nos permite adquirir conocimientos que antes no manejábamos. Es muy bueno que las empresas ayuden a las comunidades, en este caso con conocimiento, reforzando lo que será la nueva ley (que regula la prestación de servicios de los SSR), que era algo que desconocíamos y que ahora nos sentimos más preparados", señaló.

Por su parte, el subdirector regional (s) de SSR de la

Tras participar de un curso de cuatro módulos, directivos y operarios pudieron aprender sobre nuevas normativas y herramientas tecnológicas disponibles para la gestión hídrica, financiera y de atención a los usuarios.



Dirección de Obras Hidráulicas, Ángel Rivera, destacó las alianzas público-privadas como un instrumento para fortalecer los servicios de agua potable rural. "Las instituciones privadas pueden apoyar de mejor manera con inversiones que, para el Estado, pueden resultar más pequeñas", señaló. Agregó que "con estos recursos, los servicios pueden postular y recibir ayuda económica para distintos proyectos, tal como se dio este año, en donde tres servicios de áreas rurales de la región se vieron beneficiados".

Desde Agrosuper, la encargada del programa Impulsa Agua, Marioly Peyrin, resaltó el positivo balance de esta actividad. "Podemos decir que el objetivo se ha cumplido. Y con mucha alegría lo digo, ya que tuvimos un



100% asistencia a este curso, certificando a 24 alumnos que, tras aprobar estos cuatro módulos, se van con herramientas que les permitirán seguir fortaleciendo el quehacer diario en los SSR de la Región de O'Higgins", finalizó.

El pasado 04 de octubre finalizó la segunda convocatoria del año para proyectos de "implementación e infraestructura", orientados a SSR de las comunas de La Estrella y Las Cabras, en la Región de O'Higgins, y de San Pedro y Melipilla, en la Región Metropolitana. Durante este año, el programa Impulsa Agua de Agrosuper ha beneficiado a tres servicios Sanitarios Rurales con proyectos de infraestructura e implementación en la Región de O'Higgins.